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          В данной работе было исследовано и разработано зарядное устройство для электромобилей на основе мостового преобразователя с фазовым сдвигом. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ публикаций по современным зарядным устройствам электромобилей. 2. Изучение зарядных устройств для электромобилей. 3. Изучение преобразователей электрической энергии. 4. Изучение принципа работы и компонентов преобразователей электрической энергии. 5. Разработка модели в среде MATLAB Simulink. 6. Расчет и выбор компонентов модели.
        

        
          In this work, a charger for electric vehicles based on a phase-shifted bridge converter was investigated and developed. Tasks that were solved during the study: 1. Analysis of publications on modern electric car chargers. 2. Study of chargers for electric vehicles. 3. Study of electrical energy converters. 4. Study of the principle of operation and components of electric energy converters. 5. Model development in the MATLAB Simulink environment. 6. Calculation and selection of model components.
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